

【イベントレポート】

芸能界一!? UCC BLACK無糖 愛飲家のカンニング竹山さんが UCC BLACK無糖 ＜審判の日＞アンバサダー就任!!

“ホンモノ”の「UCC BLACK無糖」への愛を語り、堂々“I will be BLACK”宣言!!
～ お題に対して“白黒はつきり”審判!! 「竹山の審判」トーク ～

UCC上島珈琲株式会社（本社／神戸市、資本金／10億円、社長／朝田文彦）が販売する、ブラック無糖缶コーヒーのパイオニアブランド『UCC BLACK無糖』は、発売25周年を記念し、特別企画として11月8日（金）公開の映画『ターミネーター：ニュー・フェイト』とタイアップし、UCC BLACK無糖 ＜審判の日＞を、UCC上島珈琲公式Twitterにて実施しています。

11月13日（水）に、「映画『ターミネーター：ニュー・フェイト』公開記念キャンペーン「UCC BLACK無糖 ＜審判の日＞」アンバサダー就任式」を実施し、UCC BLACK無糖の愛飲家である、芸人・カンニング竹山さんが“UCC BLACK無糖 ＜審判の日＞アンバサダー”に就任しました。



芸能界一の「UCC BLACK無糖の愛飲家」カンニング竹山さんが、アンバサダーに就任！
2,500本のUCC BLACK無糖を贈呈されるも、「すでに家にあるから置くところがない」!?

アンバサダーとして選ばれたのは、芸人・カンニング竹山さん。ご自身のアンバサダー就任について、「本当に、普段UCC BLACK無糖しか飲まないです。芸能界で、こんなにUCC BLACK無糖を飲んでる人はいないと思います。ありがとうございます。」とコメントしました。

本アンバサダー就任を記念して、UCC上島珈琲からはUCC BLACK無糖の発売25周年にちなみ“2,500本のUCC BLACK無糖”を贈呈しました。竹山さんは「2,500本!? 広めるけど、すでに家にもあるから、置くところないよ!!」とツッコミながら「みんなで飲みます。ありがとうございます。」と喜んでいる様子でした。



25年前からUCC BLACK無糖一筋!? カンニング竹山さん、ホンモノの UCC BLACK無糖“愛”を語る

竹山さんにUCC BLACK無糖を実際にその場で飲んでいただくと、一口飲まれてすぐに「いつもの落ち着く味です。朝起きた時、収録の前などに飲んでますし。今も楽屋で飲んだばかりです」「飲みすぎじゃないか? ってくらい飲んでます。」とコメントしました。

いつから飲んでいるのか? という質問には「ずっと昔から飲んでますね、発売25年となると…おそらく25年前から飲んでるんじゃないですか? コーヒーがとっても好きなんですが、UCC BLACK無糖は正直他社と比べると全然違うんですよ。前はキャンプでも豆を挽いたりしてたのですが、最近はBLACK無糖を5,6本持って行き、温めて飲んだりもしています。」とコメントしました。

UCC BLACK無糖の魅力は? という質問には「色々なコーヒーを飲んできましたが、UCC BLACK無糖はめちゃめちゃ味が美味しいんです。圧倒的に、この缶コーヒーは他と比べて抜けてます。」と熱いコメント。さらに「これは本当に好きですからね!! 信じてください。」と、ホンモノのUCC BLACK無糖“愛”をアピールされました。



UCC BLACK無糖<審判の日>にかけて、カンニング竹山さんがお題に対して“白黒はつきり”審判!

さらに今回のキャンペーン、UCC BLACK無糖<審判の日>にかけてカンニング竹山さんには、3つのお題に対して“白黒はつきり”審判していただきました。

Q1、缶コーヒーの香料は、無添加? 添加?

「無添加に決まってるだろ!! UCC BLACK無糖には香料入ってないんだよ!! これしか飲まないんだよ!! ほんとにこんなに美味しい缶コーヒーは世界にない!!」

Q2、タイムマシンに乗って行ったら、未来? 過去?

「過去に行きたいです。未来を知っちゃうと人生面白くないと思うんですね。邪馬台国はどこにあったのか、本能寺の変の真相はどうだったのか…。過去に行って、自分自身のこと以外にも、歴史の真実をこの目で確かめてみたいですね。」

Q3、大型バイクの免許をもっていないのに、かかわらずバイクを買うのは、アリ? ナシ?

「俺じゃねえかよ!! ある番組で買っちゃいました。30時間教習所に通わないといけないので、いつか乗りたいですね。このニュースがネット記事に出たとき、同じ心境の人が多かったです。」



■イベント概要

- 名称 : 映画『ターミネーター : ニュー・フェイト』公開記念キャンペーン
「UCC BLACK無糖 <審判の日>」アンバサダー就任式
- 日時 : 2019年11月13日(水) 17:30~
- 場所 : UCC上島珈琲株式会社 東京本部 (〒105-0004 東京都港区新橋6丁目1-11 1F)
- ゲスト : カンニング竹山
- 内容 : ①ゲスト登壇〜ハロートーク ②トークセッション ③フォトセッション

映画『ターミネーター：ニュー・フェイト』公開記念キャンペーン UCC BLACK無糖<審判の日> 実施概要

■応募期間：2019年11月5日(火)12:00～2019年11月18日(月) 23:59

■結果発表：2019年11月19日(火)

■サイトURL：<https://www.ucc.co.jp/black/judgmentday/>

■参加方法：

UCC上島珈琲公式Twitterアカウント(@UCC_COFFEE)をフォローして、#BLACK無糖も審判の日 とともに、
#IwillbeBLACK (飲みたい存在)か、#IwillnotbeBLACK (飲みたくない存在)をつけて投稿

■賞品

- ・ターミネーターミニチュアフィギュア(60mm) と UCC BLACK無糖 1ケース(30本) 10名様
- ・UCC BLACK無糖 1ケース(30本) 90名様



UCC BLACK無糖 1ケース (30本)



ターミネーター ミニチュアフィギュア(60mm)

© 2019 20th Century Fox Film Corp.

映画情報 『ターミネーター：ニュー・フェイト』11月8日(金) 全国公開

1985年に第一作がジェームズ・キャメロンの監督・脚本で制作され、その後シリーズ累計の全世界興行収入が1998億円以上を記録する大ヒットシリーズ『ターミネーター』。映画史に燦然と輝く伝説的作品『ターミネーター』(84)『ターミネーター2』(91)を築いたジェームズ・キャメロン、アーノルド・シュワルツェネッガー、リンダ・ハミルトンが約30年ぶりに再集結し、『ターミネーター2』の正当な続編となるシリーズ最新作『ターミネーター：ニュー・フェイト』が遂に11月8日(金)に全国公開しました。

サラ・コナーはどうして戦い続けなければならなかったのか? 溶鉱炉に沈んだT-800は再生されたのか? そして、滅亡の危機「審判の日」を回避したはずの人類が迎える新たなる危機とは!?

◇製作：ジェームズ・キャメロン 『アバター』『タイタニック』 ◇監督：ティム・ミラー 『デッドプール』

◇出演：アーノルド・シュワルツェネッガー、リンダ・ハミルトン、マッケンジー・デイヴィスほか

公式サイト：<http://www.foxmovies-jp.com/terminator/>

UCC BLACK無糖 発売25年について

UCCは1987年に業界で初めてブラック無糖タイプの缶コーヒーを開発しました。その後、1994年にその製品特性をより明確に訴求するブランドとして『UCC BLACK無糖』を発売し、今年で25年を迎えました。その間、UCCは、レギュラーコーヒーのトップメーカーとして、また、ブラック無糖缶コーヒーのパイオニアとして、淹れたての香り高いレギュラーコーヒー本来の味わいにこだわり続け、同市場を創出・リードしてきました。UCCは今後も、『UCC BLACK無糖』ブランドの展開とともに、新たな飲み方・飲用オケージョンの拡大への提案を通じて、ブラック無糖飲料市場の更なる発展に貢献してまいります。

ブラック無糖で

25年

UCC BLACK無糖